



檜山北高
総合学科通信

錬心大望

第20号 (令和5年6月発行)

1年次【キャリア I オリエンテーション】

4月13日(木)に1年次第1回目のキャリア学習のオリエンテーションを行いました。



「キャリア」って何？ どんな意味なの？



初めてのキャリアの授業。生徒達はしっかりと話を聞き、授業に参加してくれました。



1年次【進路オリエンテーション】

4月21日(金)に1年次進路オリエンテーションを行いました。この日のオリエンテーションで3年次生までの進路活動の流れや進路活動への心構え等を確認しました。



2年次【進路オリエンテーション①】

学校が始まった週の4月13日(木)に進路オリエンテーションを行いました。この日のオリエンテーションでは2年次生の進路に関する日程を確認したり、各進路に関する詳細について確認を行いました。



2年次生では見学旅行後に進路活動が本格化し、1~3月には3者面談がスタートしていきます。今からできる準備はしていき、3年次になってから、試験が直前になってから焦って行動することがないように取り組んでいきましょう！！

2年次【キャリアⅡ】地域探究オリエンテーション

4月21日(金)いよいよ2年次生としてのキャリアの授業がスタートしました。2年次生で初めに学ぶ単元は「地域探究」です。

この単元ではまず地域のことを理解して、課題も魅力も改めて自分たちで考えてもらい、最終的に地域に向けて課題解決やさらなる魅力化へ向けての提案をしていきます。



今回のオリエンテーションでは「地域探究」の内容を確認してもらい、まずは今の段階での地域に対するイメージや知っていることをグループで共有してもらいました。



授業の最後には皆の持っているイメージを持ち寄って最終的に町のキャッチコピーを考えてもらいました。どのグループも工夫を凝らした発表をしてくれたと思います。

グループ11が考えたSETANAのキャッチコピーは・・・



「ゆとりある町せたな」

何もないからこそ、ゆったり&ゆっくり

していて落ち着いて過ごせる町だから

今後は、実際に地域の方に話を聞いたり、自分でまた調べてみたりを行っていきます。

最終的に1人1人が町に対してどんなイメージを持つかわかっていくのが楽しみです。

2年次【キャリアⅡ】講話・ワークショップ

5月10日(水)2年次キャリアの授業にて両町のまちづくり推進課の方々を講師としてお招きし、町づくりに関する講話及びワークショップを行いました。

まず初めに講師の方より両町の現状、将来の展望など両町についての講話をしていただきました。



その後、住んでいる町ごとにグループを作り、今考えられる自分たちの町の強み、弱みを出し合い、今後、自分たちの町がよりよくなるにはどうしていったら良いのかを話し合いました。



高校生だからこそそのアイデアや意見、新しい角度からの提案が出てきていました。

最後にいくつかの班に発表をもらい、意見や考えを共有して終了しました。

